

Stiftungsbrief 54 – Dezember 2024

Liebe Stifterinnen, liebe Stifter,

wir berichten über Ereignisse in den letzten Monaten des Jahres 2024 und weisen auf Veranstaltungen im Januar-Februar 2025 hin:

+++ Stiftungsversammlung und Stiftungsratssitzung am 6.11.2024-Protokoll +++

E. Kastl eröffnet die Sitzung um 19.00.

TOP 1: Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderung genehmigt.

TOP 2: Gregor Lang stellt den Holzerbau vor.

TOP 3:

Die Wahlperioden für drei Stiftungsräte laufen ab: Dr. Pia Haertinger, Gitta Hopp-Köhler, Susanne Puhle. Susanne Puhle steht nicht mehr zur Wahl, Gitta Kopp-Köhler stellt sich für weitere zwei Jahre zur Verfügung, Dr. Pia Haertinger kandidiert. Als Nachfolger für Susanne Puhle stellt sich Ulrich Weigand zur Wahl. Gewählt werden für 6 Jahre (Ende der Amtszeit Ende 2030):

- Gitta Hopp-Köhler mit 12 von 13 Stimmen (will nur zwei Jahre bis Ende 2026 im Amt bleiben)

- Dr. Pia Haertinger mit 13 von 13 Stimmen

- Ulrich Weigand mit 13 von 13 Stimmen

Alle drei Gewählten nehmen die Wahl an.

TOP 4: Bericht des Vorstands

Da L. Roser und T. Hecht entschuldigt sind, berichtet W. Conradi:

- Finanzbericht

- Die laufenden Projekte können der Homepage entnommen werden.

P. Haertinger schlägt ein Pressegespräch vor, um die momentanen Projekte der Stiftung bekannter zu machen. Ein Antrag aus Baden-Württemberg zur Suchtprävention an Schulen wird aus mehreren Gründen abgelehnt. Eine Führung in der Halle 116 wird organisiert und im nächsten Stifterbrief den Stiftern avisiert. Das Projekt Deutsch für Kinder an Grundschulen wird verschoben, da es organisatorische Schwierigkeiten gibt.

Die Sitzungstage sollen in Zukunft zwischen Dienstag, Mittwoch und Donnerstag durchwechseln, um allen Mitgliedern eine Teilnahme zu ermöglichen. Der Bürgertreff Hochzoll erhält eine Spende von 50 Euro für die Nutzung seiner Räume. Gregor Lang führt nach Sitzungsende Interessierte durch das Haus.

Nächster Termin: 22.1.2025, 19.00 Uhr, wieder in der Kunstschachtel (Frau Finkl), Auf dem

Kreuz 42a, 86152 Augsburg

Protokoll: G. Truckenmüller



+++ Neu in den Stiftungsrat gewählt: Prof. Dr. Ulrich Weigand +++

Auf der Stiftungsversammlung am 6.11.2024 wurde Prof. Dr. Ulrich Weigand neu in den Stiftungsrat gewählt. Ulrich Weigand ist an der Technischen Hochschule Augsburg, Fakultät für Maschinenbau und Verfahrenstechnik, tätig. Herzlichen Glückwunsch!

+++ Projektförderung 2024 +++

Im Jahr 2024 haben wir zahlreiche Projekte finanziell unterstützt:

Bücherschrank an der Herz-Jesu-Kirche in Augsburg-Pfersee, Bündnis für Menschenwürde, Fridays For Future, Große Freunde, Halle 116, Klimacamp, Kültürverein, Lacrima, Mathe-macht-Spaß-Unterrichtsmaterial, Peace Summer School, Qualle-Quartier-für Alle, Spielesammlung für Tür-an-Tür, studentische Theatergruppen OnStage und So1Theater, Tag der Mathematik

Eine Beschreibung der geförderten Projekt gibt es auf der Homepage www.buergerstiftung-augsburg.de unter „Projekte“, „Förderprojekte“.

+++ Wir trauern um Mäggi Pabst und Uta Shaughnessy +++

Völlig unerwartet verstarb Mäggi Pabst, Stiftungsgründerin im Jahr 2002 und viele Jahre stellvertretende Stiftungsratsvorsitzende. Ihr besonderes Engagement gehörte u.a. der Planung und Errichtung unseres Lesezelts im Botanischen Garten.

Nach längerer Krankheit verstarb Uta Shaughnessy, Stifterin seit 2004, viele Jahre stellvertretende Vorstandsvorsitzende und besonders engagiert als Vorleserin im Lesezelt im Botanischen Garten. Wir werden Mäggi Pabst und Uta Shaughnessy stets ein ehrendes Andenken bewahren.

+++ Ausstellung „Im Gedenken der Kinder“ vom 16.01.-28.02.2025 +++

Mehr als achtzig Jahre nach dem Beginn systematischer Tötungen von Menschen mit geistiger und körperlicher Behinderung erinnert die Ausstellung „Im Gedenken der Kinder“ an die nationalsozialistischen „Euthanasie“-Morde an Kindern und Jugendlichen. Auf Grundlage der nationalsozialistischen Rassenideologie wurden in Deutschland auch an jungen Menschen medizinische Verbrechen begangen. Die Ausstellung und das begleitende Vortragsprogramm finden vom 16.01. – 28.02.2025 im Kreuzgang von Sankt Anna, Annahof 4, in Augsburg statt.

Die Ausstellung wurde von der Deutschen Gesellschaft für Kinder- und Jugendmedizin (DGKJ) gestaltet, zu der es unter <https://im-gedenken-der-kinder.de> nähere Informationen gibt. Sie wird ergänzt mit vier lokalen Tafeln aus Augsburg. Weitere Informationen (Flyer, Veranstaltungsprogramm, Literaturliste) finden Sie in einem Beitrag auf unserer Homepage: www.buergerstiftung-augsburg.de

+++ Einladung zum Besuch der Halle 116 am 7. Februar 2025 +++

Wir laden alle Stifterinnen und Stifter zu einem kostenlosen Besuch der Halle 116 am Freitag, 7. Februar 2025, 15:30 – ca. 16:45 Uhr, in der Karl-Nolan-Str. 2-4, 86157 Augsburg, ein. Bei Interesse bitten wir um Anmeldung über info@buergerstiftung-augsburg.de oder an unsere Postadresse „Bürgerstiftung Augsburg, Mittlerer Lech 5, 86150 Augsburg“. Insgesamt können 20 Personen an der Führung teilnehmen. Mitte Januar '25 werden wir die StifterInnen verständigen, die teilnehmen können.

Informationen zur Halle 116 finden Sie unter www.halle116.de

Wir wünschen allen Stifterinnen und Stiftern ein frohes Weihnachten 2024 und einen guten Rutsch ins Neue Jahr 2025!

Lothar Roser
Stiftungsvorstandsvorsitzender

Lisi Kastl
Stiftungsratsvorsitzende

